



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月 26日

氏名(所属先)

阪本 香和

今回、種々ご縁で、中津のたへおめに関し  
意識高いメンバーが集まりました。とてもお力  
ある仲間と一緒にセサミンイスターをスタートできる  
事はとても光栄に思います。あと何度か、深堀さん  
のお話を聞かせて頂きたい。今回のセミナーを通じて  
お話を聞かせて頂きたい。僕には、何よりも、  
うれしく、人に伝えたいと思う楽しい時を過ごす  
協会のスタッフとともにやさしくお力添えが  
言葉と言いますが、感謝の言葉を、毎回 唱える  
事で、自分に残していきたいなあと思ったり  
貴殿はなかなか、肉体的な健康の僕には、  
見えない、感じる事、身体の可能性の  
フミギ 美しいものを体感する 貴重な  
2日間でした。ありがとうございました。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月26,27日

氏名(所属先)

村田 由加

深堀さんの話は、大変楽しく、どの内容にも興味、関心を持ちお話を聞くことができました。

胡麻は時々料理に使うので、ほとんど欠かしたことがなく常備しているが、どちらかというと脇役と言った感じでした。どうしてその胡麻に注文されたか、また胡麻で世界平和と考えられているのが、少しわが、下よな気がします。

胡麻持つ身体に良い成分が効果などを知らるとその小豆と米粒に よいパワーがあることを知った。

また海外の生産地や国内で作業をいただいている、作業所への支援を言っているというのも、ただ与えるのではなく、謙虚心、感謝心、平和心の表れでありと感じた。

深堀さん、石田さん、その他下便の方、参加しているみんな感じの良い方の集まりで、場の「気」が良く、心地良い場と写っていると思います。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月26、27日

氏名(所属先)

岡田由加里

今回、講習会に参加して、予想以上にゴマの  
すばらしさを知りました。私はヨカもずっとやっていて  
五千年の歴史かありますか。ゴマも五千年の歴史が  
あるのを知っておどろきました。カルシウムやポリフェノール  
があることも初めて知りました。そして、ゴマを広めることは  
自分自身に謙虚心、感謝心、平和心を呼びおこし、  
その波動がまわりの人にも伝わっていくすばらしい  
事だと言うことも知ることができました。ゴマリコ  
おまじないを自分に言うことで、身近な家族にもゴマリコの  
効果が出ることも、本当にありがたい事です。

心の中で思っていることを、言葉にすることで、世界平和に  
繋がっていく自信にもなりました。そのことが、自分を  
ゆくゆくさせていることにも気がつきました。

本当に楽しい2日間でしたか。これから未来につながる  
始りなんだと思います。本当にありがとうございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月 27日

氏名(所属先)

藤本 士都子

今回の講習は大変お世話になり、ありがとうございました。  
胡麻のすばらしさがとてもわかりました。普段の食生活に  
必ず取り入れて、健康にしたいと思っていました。これを  
広めたいと思います。

深堀さんの逆どうミッドな事事がすべてにおいて、  
大事だと思いました。最近、自分でも思っている事が  
自分をなくす、相手を尊重する、みんなが気持ちよく付き合える  
していきたいと心がけています。深堀さんの講習をうけて、  
まだまだできていないと感じました。心を感じて、動くように  
心がけていこうと思います。

謙虚心、感謝心、平和心を常に意識!

今後もオンラインセミナーやイベントにも参加したいと思っています。

一つ質問 今、お試みに中国向けの料理動画を作っています。と、深堀さんの  
ごまを使って作るのが中国での販売はしているのでしょうか？

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月 27日

氏名(所属先)

福島 祐二

講習会に参加した。

この問題や世の中の問題等、学ぶ事が多い。

これ何か時代が切りゆくようで、今更と云う逆七ウミト社会。

自分が謙虚な心をもって、感謝心を持ち、世の中のため、人のために思う事が

本当に必要になると思える。深堀さんと縁をいただき、そのお教

に共感に学ばせてもらってます。今回このセミナーの講習を経て

学ばせていただきました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2021 年 5 月 27 日

氏名(所属先)

上田 梨花子

胡麻の味がしくて セサミマスターになろうと思った  
訳ではありませんでした。

左手の不自由のため 棒を握ると憶い<sup>れた</sup>いた  
袋詰めは出来ず。 やってみて... 無心につく! 油の

大切さ、愛を込めてつく大切さと 痛感するのにはなれた  
余計な思いの 頭をぐるぐるかけめぐってました。

素暗い経験なりました。心を込める、愛を込める。

肉づきの目と向けず、外はかり意識を向けず  
私にまだそのありました。

胡麻をつくる人の思いか 胡麻の味を決める

私の足づきののかりました。

謙虚心

感謝心

平和心

この大切+ことをやり続けようと思った講習会でした。  
ありがとうございました。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 5月 27日

氏名(所属先)

池田 順子

この度は再受講させて頂き、誠にありがとうございました。

今回はテストが無いので少し気が楽でした。

昨年の10月にセサミマスターの試験を受けて、まだ半年しか経っていないの

ですが、私の生活の中に、しっかりとふかほりのごま油 深堀社長の理念が浸透しています。

仕事面では、セサミオイルを取り入れたアロマトリートメントでお客様に

喜ばれたり、ごま共和国のカフェやセラーで出逢った人たちとの

ご縁が広がったりと、感謝の気持ちで一杯です。

GOMARICO セラピーオイルが誕生したことも、私にとって記念すべき

出来事で、このオイルを多くの人に知ってもらい、使ってもらうことにより

多くの方がかかえり ストレスや肩こり、しんぱりを解消できてら

うれしいなあと思っております。また、GOMARICOセラピーを通じて

多くの方々の心と身体をサポートしたいです。GOMARICOセラピーを

育成すること、<sup>(ごま共和国の国是のような生き方)</sup>広まっていけたらと思っております。

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)